



EINE GANZ BESONDERE REISE

Die Holzmühle macht sich auf den Weg. Ziel ist Zinnowitz auf der Insel Usedom. Wir wollen zusammen Urlaub machen, Seeluft schnuppern, den Ostseewind spüren, lecker Fisch essen, einfach gemeinsam eine gute Zeit verbringen.

Unser Haus St Otto in Zinnowitz ist klasse. Wir haben Zweibettzimmer, der Gemeinschaftsraum und Speisesaal sind gut ausgestattet und wir sind nur 300 Meter vom Strand entfernt. Wir können abends im Bett das Meer hören.

Wir sind wirklich eine gute Gemeinschaft. Es macht Spaß zur Schmetterlingsfarm zu fahren, natürlich auch der Besuch in Polen, Erdbeeren pflücken, bummeln und Eis essen, die Seebrücke in Heringsdorf (Highlight, 508m lang!), viele Strandspaziergänge und die Therme zu erobern.



Hurra, ich habe das Meer gefunden



Einziges Wermutstropfen: wegen starkem Seegang können die Adler-Schiffe nicht hinaus auf das Meer - aber so wurde es auch keinem schlecht. Der Blick aufs Meer macht vieles wett und macht auch dankbar.



Die Seebrücke in Heringsdorf



Wo wollen wir zuerst hin?



Ich möchte mich jetzt noch bedanken für die wunderbaren Jahre in der Holz-Bewohnern. Es war „Jeder Tag ist anders spannend“ mühe mit den de, arbeits- und ab- eine anstrengungs- wechslungsrei- che Zeit Ich möchte keinen Tag missen. Mein Leitspruch war immer: „Jeder Tag ist anders spannend“.

Im August gehe ich in den Ruhestand und Ronald und ich werden nach Rostock ziehen. Wir freuen uns sehr auf unseren neuen Lebensabschnitt. Aber jetzt möchte ich mich verabschieden und nochmals danke sagen:

**Danke an die Bewohner,
Danke an die Eltern.**

Vielleicht treffen wir uns ja
am Strand in Rostock
auf ein Wiedersehen ...



Sonja Müller

